



Um trotzdem die Spontanität nicht zu verlieren, würden wir gerne auch oft spontan im Bereich Wasser verschiedene Anwendungen durchführen. Hierzu wäre es wichtig, dass die Kinder in den Wintermonaten keine Strumpfhosen tragen, sondern Leggings und Socken.

Wenn spontan Wasseranwendungen durchgeführt werden und Ihr Kind eine Strumpfhose an hat, kann es an den Anwendungen nicht mit machen.

Mit freundlichen Grüßen

.....
Kindertagesstättenleitung

„Glücklich der Mensch, der es versteht und sich bemüht, das Notwendige, Nützliche und Heilsame mehr und mehr sich anzueignen.“ (Sebastian Kneipp)

